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邵阳日报 10 月 11 日讯 （记 者
张洋） 9 月 28 日，邵东县的申先生在邵
阳新闻在线（www.shaoyangnews.net）留言
称，邵东县兴和大道每天上下班高峰期车
流量大，交通拥堵不堪，建议尽快修好公
园路，分流交通压力。

申先生说，邵东县公园路北段今年6
月份开始全封闭施工，因此，周边华电星
苑、兴林汇景、格林春天等小区的居民上
下班需要从兴和大道出行。“附近还有邵
东县城区二完小，施工车辆也从这条道通
行，每天上、下班（上学、放学）高峰时段，
兴和大道西段被堵得车如蚁行。”申先生
说，特别是今年8月底，两塘路北段（兴和

大道至潭邵高速出口）封闭后，去邵阳、牛
马司、廉桥方向的车辆全部要走兴和大
道，进入两塘路口的车要经过兴和大道与
衡宝路的信号灯，导致红绿灯特别难等，
经常要等十余个红绿灯才能经过路口。
为此，申先生建议尽快修好公园路，缓解
兴和大道的交通拥堵状况。

10月8日，邵东县经开区办公室工作
人员介绍，邵东县公园路（兴和大道至昭阳
大道）提质改造及公园路至竹岭路交叉口
的地下通道工程工期预计120天，原计划
今年5月份开始施工，9月份通车。但由于
涉及到改造路段有高压电杆需要移位，高
压电杆移位需通过审批后方可施工，审批

程序进度较慢，影响了工程施工进度。而
公园路与竹岭路地下通道工程因高压电杆
占用了通道出口位置，迟迟不能移位，导致
地下通道工程暂时不能全面施工。

“为缓解周边居民出行的交通压力，
邵东经济开发区与施工单位协商，先铺设
碎石垫层和第一层水稳层，便于周边居民
通行，整个工程争取在2018年12月完成
通车。”该工作人员说，两塘路（兴和大道
至邵东大道段）道路改造工程已于9月24
日通车，格林春天、兴林汇景、华电星苑等
小区的住户可经赛田路、公园路、两塘路
往新辉路、邵东大道、建设路方向，可缓解
部分交通压力。

邵东县兴和大道交通拥堵
网友建议尽快修好公园路

邵阳日报10月 11日讯
（记者 欧阳剑锋 实习生
杨 懿） 10 月 6 日 ，网 友

“yummy”在 邵 阳 新 闻 在 线
（www.shaoyangnews.net） 留
言咨询：市体育中心场馆是否
会对外开放。

网友“yummy”表示，邵
阳市体育中心作为目前全省
规格较高和功能齐全的市级
体育中心之一，在今年9月份
成功举办了第十三届省运会
（成年组）比赛。他想了解，没
有赛事的时候，体育中心的比
赛场馆，如游泳馆、羽毛球馆
等是否会对公众开放？如果
有相关政策，大概什么时候能
公布？

10月8日，邵阳市文体广
电新闻出版局工作人员介绍，

邵阳市体育中心办赛功能齐
全，设施设备完备，目前圆满
顺利地承办了湖南省第十三
届运动会（成年组）比赛。但
因为体育中心场馆还承担市
民全民健身活动需求的社会
公益功能，所以在适当的时
候，体育中心场馆设施会对公
众开放。

邵 阳 市 全 民 健 身 服 务
中心是市体育中心的管理
和运营单位，10 月 9 日，该
中心工作人员介绍称，目前
已经在制定市体育中心场
馆设施对外开放的管理方
案，待方案获批，将会在体
育中心场馆张贴公示，同时
在邵阳市文体广电新闻出
版局官方网站和微信公众
号向市民发布。

网友询问

市体育中心场馆是否对外开放
部门回应：会开放，正在制定管理方案

1.“我学费丢了！”邵阳高中生喊道，接着，同学家长
做了一件出人意料的事……

2.国庆长假第一天，看咱市委书记在忙什么？
3.赞！邵阳第二部地方性法规获全票通过，看看是

什么？
4.邵阳拍客：国庆邵阳近郊游，感受不一样的田园风光。
5.点赞！武冈这名村支书获得“诚实守信”湖南好人

称号。
6.一小朋友在城南公园玩耍走失，家长急哭了，多亏

有警察叔叔在！
7.细数邵阳市第十四届房交会亮点。
8.国庆假期高速出行攻略来了，这些情况车主得注意
9.惊艳！城步苗绣亮相中德文化交流会。
10.提醒！潭邵高速这条路段明日起封闭施工，注

意绕行！

●云邵阳一周热读热评

邵阳日报10月 11日讯
（记者 张洋） 9月30日，邵
阳县网友“一格”通过邵阳新
闻 在 线（www.shaoyangnews.
net）留言称，邵阳县塘渡口镇
石虎村的自来水管和水表均
已安装到位，但却没有通水，
村民很期待能用上干净方便
的自来水。

10 月 8 日，记者咨询了
塘渡口镇政府办公室，据其
工作人员介绍，石虎村的人
饮工程目前还没通水，主要
是由于入户挂表正在扫尾安
装；自来水工程的主管正在
邵阳大道和红洲路上安装施
工，等这些工作一完成，将立
即通水。

邵阳县网友咨询

自来水管和水表均已安装到位
为何迟迟不通水

邵阳日报 10 月 11 日讯 （记 者
欧阳剑锋 实习生 杨懿） 10 月 2 日，
隆回县网友“彭赫”通过邵阳新闻在线
（www.shaoyangnews.net）反映称：隆回县
城桃洪路的影剧院路口、县委门口、友谊
宾馆路口、步步高超市等路口车辆左拐和
掉头的交通标线设置不合理。

“彭赫”表示，按照现有的交通标线指

示，车辆掉头后立即压上斑马线，不安
全。他建议拆除相关路口的护栏，改单侧
黄虚线，这样既能保证车辆顺利掉头，又
能保障斑马线上行人安全。

10月3日，记者将该问题反馈至隆回县
公安局交警大队。该大队立即安排法制中
队中队长欧阳善聪到现场实地查看，发现网
友提及的路段及路口确实存在标线设置不

合理的问题，并对问题路段进行实地拍照。
10月4日，隆回县公安局交警大队工

作人员回复记者，因为城区道路标线、护
栏设置主管部门为县市政工程管理站，大
队已将查看后的情况向主管部门反馈，近
期将制定整改方案。他表示，由于国庆期
间车流量较大，不便道路施工，将于节后
进行整改，解决这个问题。

隆回县网友反映

桃洪路道路设施及交通标线设置不合理
隆回交警回应：将制定整改方案并尽快整改

我国高速公路电子不停

车收费系统（ETC）车道对于

节能减排，减少收费站拥堵

效果明显。但数据显示，当

前全国绝大多数省份 ETC

使用率难过半，有的省份不

足三成。记者调查发现，办

理程序繁琐，可使用场景偏

少，车主办理ETC业务动力

不足，导致 ETC 覆盖率偏

低。专家建议，通过丰富使

用场景，提升便利性等方式，

提高ETC使用率。
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“冷”与“热”

网情资讯


